

SAMORE

APLICATIVOS INFORMATICOS MAS USADOS POR LOS JOVENES

La investigación nace de la iniciativa de los estudiantes y por el mal aprovechamiento de su tiempo en la web, lo que conlleva a la conformación de nuestro grupo de investigador INNOVADORES IES.

En la actualidad la tecnología a atrapado a los jóvenes de todas las edades, y los jóvenes de Samoré no son la excepción por lo contrario pudimos observar en nuestra investigación que se encuentran atrapados en la onda de las redes sociales, esto conlleva que en muchos de los caso este afectando el bajo rendimiento de los mismos, estamos hablando como si el facebook y el twitter entre otras los hipnotizará y en ocasiones perdieran la noción del tiempo.

El objetivo de los INNOVADORES IES era como primera medida identificar cuáles eran las aplicaciones más utilizadas por los

jóvenes, incentivarlos a explorar e indagar sobre aplicaciones que serán de gran ayuda en cada uno de sus procesos de enseñanza-aprendizaje; y a la vez permitir que los docentes hagan participes y se apropien de la misma.

La importancia que ha tenido la investigación como herramienta pedagógica es una de las fuentes más importantes ya que se tomo de los interés de los estudiantes, de un pre saber de su cotidianidad, esto conlleva a que los jóvenes se interesen y participen él un auto aprendizaje por decir lo así.

Elaborado por :

INNOVADORES IES

IVAN ARNULFO MENDOZA
PARADA

Heidy Andrea Prada Lizcano
Yadira Liset Garcia Urbina
Pedro Andres Pachon Calderon
Monica Shirley Angarita Villamizar
Leidy Patricia Meneses
Yeilin Fabiana Villamizar
Manuel Martinez
Jhoan Sebastian Ramirez Contreras
Angel Andrey Cardenas
Diana Carolina Parada Parada